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В течение пяти лет наши дети посеща-

ли центр развития ребёнка — детский сад 

№ 35 в городе Орле. Здесь всё создано 

для комфорта малышей — даже обста-

новка детского сада приближена к до-

машней. 

Хочется выразить благодарность руководи-
телю детского сада Ларисе Васильевне Антош-
киной и талантливому профессиональному 
коллективу, отдающим частичку души детям. 

Другим добрым другом для родителей, 
детей и педагогов стал заместитель предсе-
дателя городского Совета народных депута-
тов, генеральный директор ОАО «Автокомп-
лекс» Леонид Семёнович Музалевский. В 
течение многих лет он является членом по-
печительского совета детского сада. Лео-
нид Семёнович много делает для благоуст-
ройства территории дошкольного учрежде-
ния. Он содействовал установке бетонного 

забора, который защищает наших детей от 
мусора, гари и копоти машин с близлежа-
щей новостройки, преподнёс в дар детскому 
саду саженцы деревьев и кустарников, боль-
шое количество ярких современных игру-
шек.

Отремонтированные прогулочные веран-
ды, помощь в завозе чистого речного песка, 
предоставление транспорта — вот далеко не 
полный перечень участия  депутата Музалев-
ского в жизни нашего детского сада. Сердеч-
ное спасибо вам, Леонид Семёнович, за по-
мощь и заботу о наших детях.

Родители подготовительной группы «Б».

18 подписей.

Самым видным, красивым и почитае-

мым сооружением в селе Русский Брод 

был храм Иконы Спаса Нерукотворного. 

Село славилось и гордилось своим хра-

мом, его колокольным звоном, который 

раздавался на многие километры вок-

руг.

В 1851 году был построен этот храм. 
Строили его всем селом. Помещица — вдо-
ва С.И. Лаврова — вкладывала свои деньги 
в это богоугодное дело. Крестьяне по собст-
венному желанию на лошадях подвозили 
материал, отвозили строительный мусор, 
приносили куриные яйца, отдавали послед-
нюю копейку на общее строительство.  Дей-
ствовала церковь по 1937 год (была разру-
шена по приказу властей). С этих пор и оси-
ротело село.

Каждый в глубине души чтит традиции 
предков, почитает законы русские. Давно 

среди жителей села ходят разговоры о вос-
становлении храма.

Благочинный протоиерей Анатолий Бас 

предложил восстановить здание храма в  
Русском Броде, воссоздать приход и начать 
богослужение в храме Иконы Спаса Неру-
котворного. Документы на государственную 
регистрацию оформлены.

В связи с горячим желанием жителей се-
ла и окрестных населённых пунктов иметь 
приходской храм, призываем всех принять  
посильное участие в сборе средств на строи-
тельство храма. 

Расчётный счёт местной православной 
религиозной организации Иконы Спаса Не-
рукотворного села Русский Брод Верховско-
го района 40703810547140004007.

Н. КОСТИНА.

Председатель приходского совета.

Почти полвека я являюсь 

членом профсоюза. 

В 1968 году после служ-

бы в армии пришёл рабо-

тать на завод «Дормаш». 

Помню времена, когда на 

заводскую профсоюзную 

конференцию собирался 

п о л н ы й  з а л  з а в о д с к о г о 

Дворца культуры. 

На собраниях и конфе-

ренциях искренне, заинте-

ресованно выступали рабо-

чие, инженеры, ставили ос-

трые вопросы перед адми-

нистрацией предприятия. И 

руководство всегда прислу-

шивалось к мнению трудя-

щихся, шло навстречу их 

пожеланиям — улучшались 

условия труда, решались 

многие социальные пробле-

мы.

К сожалению, сегодня сов-
сем другая ситуация. Рабочие 
уже давно не верят, что проф-
союз встанет на защиту их ин-
тересов, поможет  решить ос-
трые проблемы людей труда. 
А в условиях кризиса проти-
воречия между работодателя-
ми и работниками резко обос-
трились.     

Сами же профсоюзные соб-
рания всё больше напомина-
ют фикцию. Например, список 
кандидатов в члены профкома 
никем не обсуждается. Неуди-
вительно, что в нём оказыва-
ются люди, которые по роду 
деятельности стоят на страже 
интересов работодателей. Ка-
кой тогда смысл в таком «руч-
ном» профсоюзе? 

Недавно прошла профсо-
юзная конференция работни-
ков «Дормаша». Она была соб-
рана в то время, когда почти 
весь коллектив предприятия 
отправлен в отпуск, кроме за-
водоуправления. Десятками с 
завода уходят опытные спе-
циалисты, отдавшие «Дорма-
шу» многие годы жизни, со-
ставлявшие его рабочую гор-
дость. Вот начальники цехов и 
участков и стали основными 
участниками конференции. 
Как администрация предло-
жила, так и проголосовали. 
Например, в повестке дня 
конференции значились толь-
ко перевыборы профкома. 
Однако кто-то из представи-
телей администрации пред-
ложил лишить работников за-
вода, находящихся под угро-
зой сокращения, права на оп-
лачиваемые восемь часов в 
неделю для поиска новой ра-
боты. Были перечёркнуты и 
другие предусмотренные кол-
договором льготы. 

Кризис ещё сильнее высве-
тил слабость наших профсою-
зов. Если на Западе они ре-
шительно встали на защиту 
интересов работников, то у 
нас безропотно пошли на по-
воду у работодателей.

Говорят, на «Дормаше» ад-
министрация готовит новые 
значительные сокращения 
машиностроителей...

Геннадий ЗИЗЯКИН. 

МНЕНИЕ

Не тот 
сегодня 

профсоюз...

                   ДОБРОЕ ДЕЛО

Мы ждём ва ших пи сем 

по ад ре су: 302000, ГСП, 
г. Орёл,  ул. Брест ская, 6.

УВА ЖА Е МЫЕ 
ЧИ ТА ТЕ ЛИ!

Наш  друг

Вопрос нашей читательницы мы пе-
редали в администрацию города Орла. 
Нам ответили, что пока на все объекты 
не хватает техники, но пообещали, что 
до конца апреля набережная Дубро-
винского будет вымыта.

Наша читательница предлагает ис-
пользовать для мойки набережной по-

ливочную машину, которая регулярно, 
в два часа ночи, появляется на Крас-
ном мосту и будит своим рёвом людей. 
Может быть, с набережной её рёв бу-
дет менее слышен, а люди смогут нор-
мально выспаться. 

Фото Е. ДЫШЛЕНКО.

Вдоль по набережной
НА ФОНЕ ГОРОДА

ПОСТРОИМ ВСЕМ МИРОМ

Возрождение храма 
в  Русском Броде

По просьбе редакции администрация Шаблыкин-
ского района организовала комиссию для проверки 
данной ситуации. Согласно ФЗ «О социальной защите 
инвалидов в РФ» семье из Новых Рядовичей предо-
ставляется льгота за пользование природным газом, а 
также льгота по оплате электроэнергии.

А вот льгота по оплате водоснабжения данной се-
мье не предоставлялась. Главе Сомовского сельского 
поселения предложено предоставлять льготу за водо-
потребление согласно установленным социальным-
нормам. Тариф за водопотребление в месяц на одного 
человека составляет 53 рубля.

В случае отказа в предоставлении предусмотрен-
ной законодательством меры социальной поддержки 
при оплате водоснабжения члены семьи вправе обра-
титься в суд.
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Уважаемые читатели! Напоминаем 

вам, что в редакции «Орловской прав-

ды» продолжает действовать телефон 

«горячей линии» 76-35-50. Звоните 

нам по всем проблемам, которые ка-

саются любых сфер жизни: политики, 

экономики, сельского и жилищно-

коммунального хозяйства, образова-

ния, воспитания, здравоохранения, 

спорта... 

Ваша информация может стать те-

мой публикации в нашей газете — пе-

чатном органе государственной вла-

сти Орловской области.

Звоните нам ежедневно с 9.00 до 

13.00 (кроме субботы и воскресенья).

Улицы города 

постепенно осво-

бождаются от му-

сора. А наша набе-

режная Дубровин-

с к о г о  в  р а й о н е 

Красного моста до 

сих пор остаётся в 

неприглядном ви-

де. Грязь на ней 

уже превратилась 

в цемент. Но уби-

рать всё равно на-

до. Так когда же?

Елена 

ВОРОБЬЕВА.

г. Орёл.

Льготная вода

ЧИТАТЕЛЬ ОБРАТИЛСЯ 
ЗА ПОМОЩЬЮ

Я инвалид Великой Отечественной войны, моя 

жена — инвалид 2-й группы по заболеванию, сын 

тоже имеет инвалидность 3-й группы. У нас есть 

льготы по оплате газа и света. А вот за воду с нас 

берут 100 процентов. Разве это правильно? Мы не 

можем добиться точного ответа ни от кого.

Михаил Л.

д. Новые Рядовичи,

Шаблыкинский р-н.


